

Sehr geehrte Damen und Herren,

Als Kajak Fahrer und Liebhaber der Natur freue ich mich über jedes neue und wachsende Naturschutzgebiet, jedoch zum Thema Lassingtal muss ich leider eine Bitte anbringen.

Die Lassing kann nur selten befahren werden und wird dann nur von geübten Paddlern und nur in Kajaks befahren. Unter diesen umstände ist die Lassing somit nicht gefährdet und sollte unbedingt für Kajakfahrer zugänglich bleiben. Weiter sollte sie speziell für das Kajakfahren erhalten bleiben weil diesem Sport auch das Umwelt Verständnis gefördert werden kann und auch populärer wird.

Bitte sperren Sie diesen Fluss nicht genau für die Leute die Flüsse schützen wollen , nämlich wir Kajakfahrer.

Was Autoverkehr angeht in diesem Gebiet ich wäre auch für eine Fahrverbot aber dafür für ein Elektro Taxi für Kajak fahrende oder eben dass zumindest der Zugang zu Fuß und mit dem Fahrrad gestattet bleibt und eben die Befahrung der Lassing mit Kajaks.

Ich hoffe um Berücksichtigung dieser Bitte und Vorschläge und Hoffe dass die Lassing Zugänglich bleibt.

Vielen Dank für Ihre Geduld diese Bitte gelesen zu haben.

Hochachtungsvoll,

Georg Eichinger !